Un matin, mes parents me proposèrent Je m'empressais de leur répondre: de leur donner un coup de main dans le jardin. Jérémie, Bien sûr! peux-tu nous aider Avec une grandejoie! aujourd'hui? Je fus chargé de tailler les haies... Vers midi, ils demandèrent à mon frère Alexandre s'il pouvait brûler les branches. Celui-ci accepta avec un grand enthousiasme! Vers seize heures, Xavier apparut. Il avait vraiment envie de coopérer... Maman lui trouva vite un emploi: Xavier, peux-tu remplir de terre tous ces godets? Ensuite, nous y sèmerons des graines... A dix-huit heures, Léa passa par là... Elle nous regarda avec envie. Papa lui proposa alors d'arroser les fleurs du jardin! Elle en fut ravie! Nous étions tous heureux! A la fin de la journée, mes parents prirent Léa et Xavier dans leur bras pour les Cette journée d'entente, d'entraide, embrasser. C'était vraiment beau à voir! de partage et d'amour était comme une journée pleine d'un immense Ensuite, ils firent de même avec Alexandre et moi-même. soleil! Au fond de mon coeur j'ai alors pensé que cette journée, sans jalousie ni égoïsme, était comme un reflet

> de l'Infinie Lumière du Royaume de Dieu...